

LA
**REVUE
JUIVE
DE GENÈVE**

Directeur Josué JÉHOUDA
9, av. Marc-Monnier
GENÈVE



Comptes chèques postaux

Suisse: GENÈVE I. 15 70

France: LYON C C. 567.19

Belgique: BRUXELLES 3505 63

Téléphone 4 95 67

Adresse télégraphique:

Revuejuive Genève

GENÈVE, octobre 1939.

MM.

Pendant sept ans, en octobre, la **Revue Juive de Genève** recommençait, après deux mois de vacances, une nouvelle année. Cette année, en raison des circonstances actuelles, la Direction de notre Revue se voit obligée de suspendre la publication de son organe mensuel et de reporter le début de sa huitième année à une date ultérieure.

Certes, le problème juif n'a aucunement perdu de sa brûlante actualité; sa solution est indissolublement liée au rétablissement d'une paix durable dans la vie internationale. Et, à l'heure actuelle, toutes nos forces vitales doivent être tendues vers un seul but: la suppression de la force arbitraire réglant le sort des peuples. Aussi, quoique l'opinion publique soit plus que jamais préoccupée par le complexe et douloureux destin d'Israël, son redressement constructif ne sera-t-il possible qu'au cours des négociations de la paix. Car de cette guerre sortira un ordre nouveau d'entente loyale entre les peuples, fondé sur la justice, aussi bien pour les grands que pour les petits.

Cependant, il faut attirer ici l'attention de nos lecteurs sur le fait que la méconnaissance de la gravité des persécutions juives en Allemagne, dès 1933, a empêché les puissances occidentales de prévenir le déclainement de la force brutale. Ce n'est que parce que l'éclosion de l'antisémitisme hitlérien n'a pas été - dès son début - considérée comme un grave symptôme de déséquilibre social et international, que le monde civilisé est aujourd'hui menacé dans ses fondements même. Tout en déplorant le drame atroce de 1939, nous sommes entièrement confiants dans la victoire de la justice sur la force. Car, d'après une loi, confirmée par l'histoire, tout gouvernement qui persécute les Juifs est irrévocablement destiné à succomber. Mais, d'autre part, les désastres politiques sont les inévitables conséquences d'un état d'esprit négligeant les solutions équitables des problèmes en suspens, dont le problème juif est l'un des plus graves pour le monde occidental.

Après la destruction du Judaïsme allemand, autrichien, tchéco-slovaque, la plus importante partie du Judaïsme de l'Est européen, notamment en Pologne, a été anéantie dès le début de cette guerre. Hors la certitude du rétablissement de la justice en Europe, pas de salut pour Israël; aussi sommes-nous plus que jamais convaincus que la victoire décisive sera remportée par les puissances démocratiques. Et notre devoir le plus sacré consiste, à l'heure présente, à contribuer de toutes nos forces à hâter cette victoire, tout en nous préparant intérieurement pour la paix d'après guerre - l'époque où, devant une humanité régénérée par la souffrance, le problème juif devra être abordé dans toute sa multiple et complexe acuité.

Désireux, durant cette période d'épreuves, de maintenir un contact avec nos amis et abonnés, nous nous proposons de leur faire parvenir de temps en temps un commentaire succinct, ne fût-ce que sous forme d'une circulaire, se rapportant aux événements qui se dérouleront sous nos yeux en connexion avec les réalités juives. Cette circulaire sera envoyée à titre gracieux à ceux qui voudront bien nous en faire la demande. Et, aussitôt que les circonstances, tant morales que techniques, nous permettront de reprendre la publication de notre Revue, nous ferons un nouveau départ. Veuillez entre-temps nous faire savoir si vous désirez recevoir notre bulletin.

Dans cette attente, nous vous présentons, MM., l'assurance de nos sentiments distingués.

*La Revue Juive de Genève,
La Rédaction.*